

## Semarak Sambut Tim Penilai Lomba HKG, Camat Pangkajene Lukman Murtala: Tunjukkan Terbaik terhadap Tim Penilai atas Karya Anggota PKK dan Kadernya

HermanDjide - [PANGKEP.JARNAS.CO.ID](http://PANGKEP.JARNAS.CO.ID)

Nov 24, 2023 - 12:38



*Siswa SMPN 1 Pangkajene sambut kehadiran tim Penilai lomba HKG PKK kabupaten Pangkep dalam acara lomba HKG di Tumampua Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep*

PANGKEP - Camat Pangkajene Kabupaten Pangkep Lukman Murtala, Sos, MM saat ditemui disela sela acara penyambutan Tim penilai lomba Hari Kesatuan Gerak PKK Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep di kampung Lempangan Kelurahan Tumampua Jum'at (23/11/2023)

Lukman Murtala mengatakan bahwa penyambutan dengan semarak terhadap tim penilai lomba HKG dari tim Kabupaten Pangkep itu, disamping sebagai hiburan masyarakat juga rasa kebersamaan yang dibangun di Kecamatan ini.

" Kami tampilkan drumband dari SMP 1 Pangkajene, juga atraksi Pramuka anak anak kita dari SDN 8 Pacellang Kecamatan Pangkajene"ujarnya.

Dengan kegiatan tersebut terlihat semangat kebersamaan terbangun dalam pelaksanaan penilaian lomba HKG kecamatan Pangkajene ini.

Hadir dalam acara penyambutan Tim penilai Kapolsek Pangkajene, Danramil, Kepala KUA, penyuluh pertanian Se-Kecamatan Pangkajene dan Kepala kelurahan bersama sekertaris se- Kecamatan Pangkajene dan kader PKK serta tokoh masyarakat

Menurut Lukman Murtala bahwa Kegiatan Lomba Penilaian dalam rangka Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK Kabupaten Pangkep Tahun 2023, bahwa kelurahan Tumampua yang mewakili dengan menampilkan karya masyarakat dan kader PKK termasuk perkebunan halaman rumah, kebersihan lingkungan dan hal lainnya.

Dia menjelaskan bahwa Pada HKG PKK Tahun ini ada beberapa kategori yang menjadi penilaian oleh tim penilai dari TP PKK Kabupaten Pangkep termasuk diantaranya. Lomba Tertib Administrasi PKK dan Dasa Wisma PKK. Aku Hatinya PKK, Galeri juga Keluarga Sehat Tanggap dan lainnya.

Sebelum turun langsung tim penilai lomba HKG PKK kabupaten Pangkep, Camat Pangkajene bersama ketua TP PKK Kecamatan Pangkajene dan Pengurus PKK Kecamatan Pangkajene terlebih dahulu dilaksanakan pertemuan antar Muspika Pangkajene dengan tim penilai Lomba HKG PKK kabupaten Pangkep.

Sementara itu Ketua TP PKK Kabupaten Pangkep yang diwakili sekertaris dalam arahannya pada pertemuan tersebut mengatakan bahwa sepertinya ini calon juara.

" Kami melihat bahwa dari penjemputan telah memberikan semangat luar biasa, belum lagi dari segi penataan lingkungan yang terlihat sangat bagus yang diiringi rasa kebersamaan muspika, juga lurah serta kader PKK dan masyarakat, semoga juara satu, Aamiin" ujanya

Dia menjelaskan bahwa pentingnya peran PKK dalam mendukung terlaksananya program Pemerintah karena itu PKK juga merupakan ujung tombak dalam pembangunan.

Hal ini tertuang dalam Permendagri Nomor 36 Tahun 2020. Penilaian Lomba HKG PKK ini tidak saja sekedar penilaian dan mencari juara, tetapi lebih kepada

pembinaan terhadap pengurus dan kader PKK dalam menjalankan semua Program PKK secara Nasional.

Seperti laporan yang disampaikan oleh Ketua pengurus TP PKK Kecamatan Pangkajene bahwa kader PKK Pangkajene telah menerapkan Tertib Administrasi juga penerapan Hatinya PKK, galeri, Keluarga Sehat, dan hal lainnya. ( Herman Djide)